PIA - Pionierinnen im Austausch

Ein Projekt der IGA - Interprofessionelle Gewerkschaft der ArbeiterInnen



8. März internationaler Tag der Frau

Liebe Pionierinnen, Liebe IGA-Frauen, liebe Freundinnen, Kolleginnen und Interessierte

Egal ob Schweizerin, Ausländerin mit legaler Aufenthaltsbewilligung, oder Papierlose Frau: im Zusammenhang mit dem Ausländer- und Asylrecht bekommt jede Frau mehr oder wenig direkte Diskriminierungen zu spüren:

Sexismus kennt keine Grenzen!

Zum internationalen Tag der Frau laden wir Euch zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung ein. Wir untersuchen die verschiedenen Diskriminierungsformen anhand von konkreten Beispielen, erhalten einen Überblick zur aktuellen und geplanten Gesetzeslage, und wir freuen uns, dass es – dank der internationalen Frauensolidarität – auch erste Erfolge zu feiern gibt.

Claudia Studer und Nihal Karamanoğlu

Samstag, 8. März 16.00 – 18.00 h Greifengasse 7 (Tramstation Rheingasse) 4058 Basel

Bitte melde Dich an: Tel. 061/683 93 54 Fax 061/693 40 47 studer@viavia.ch

WEITERE AKTIONEN UND VERANSTALTUNGEN ZUM 8. MÄRZ:

Frauen in Schwarz: 8 – 13 h Marktplatz, 14 h Claraplatz: Schwarze Kleider tragen und mitmachen. Weitere Informationen: www.world-womens-security-council.org/datei/d2.html Freie Fahrt für Frauen: 14 – 18 h Extra-Tram der grossen Gewerkschaften in der Innenstadt.Mit fahrender Sprechstunde!

Amnesty International: Ganzer Tag: Stand Freie Strasse / Münsterberg Unterschriftensammlung gegen Gewalt an Frauen

Ein Fest für Frauen: 16 – 21 h Tageshaus Wallstrasse 16 und Verein für Gassenarbeit Ein Fest für Frauen, welche niederschwellige Institutionen besuchen